

Seniorenleitertagung des Landesverbandes

Am letzten Montag, den 16. Dezember 2024 wurde nach langer Zeit endlich die ganztägige Seniorenleitertagung im Evangelischen Bildungszentrum „Hospitalhof“ in Stuttgart durchgeführt. An der genannten gut verlaufenen Tagung waren 25 Personen anwesend.



Landesseniorenbeauftragter Dieter Steuer gab vormittags per Beamer seinen letzten Seniorenbericht betreffs seiner Seniorenarbeit auf Landesebene mit anschließenden Fragestellungen aus dem Kreis der anwesenden Tagungsteilnehmer*innen bekannt.

Weiteres informierte er die Seniorenleiter*innen und Mitarbeiter*innen über den Senioren-Besuchsdienst – über die Gründung des Kompetenzzentrums für ältere gehörlose / hörbehinderte Menschen in Baden-Württemberg (Inhalt, Ziel und Aufgabe) – über die Planung

der Senioren-Veranstaltungen im Jahr 2025.

Gegen 12:00 Uhr gab es das gut geschmeckten Mittagessen, welches von der Catering auf Bestellung geliefert wurde.

Nachmittags um 13:30 Uhr referierte nun **Frau Bettina Monte** (Bild, unten, links), Diplom-

Sozialpädagogin/Sozialarbeiterin (FH), Pflegeberaterin vom

Pflegestützpunkt Stuttgart über das Vortragsthema:

„Aufgabe und Ziel der Beratung im Pflegestützpunkt“,

mit Anwesenheit einer **Gebärdensprachdolmetscherin**

Rita Mohlau (Bild, rechts). Nach dem Vortrag hatten die

Teilnehmer*innen ihre Fragen an Frau Monte gestellt. Frau

Monte hatte nun wichtige und nützliche Informationen

gesammelt, da sie „die Gehörlosenwelt“ nicht so gut kannte.

Dieter Steuer bedanke sich bei Frau Monte für den

interessanten Vortrag und auch bei Rita Mohlau für das

Dolmetschen.



Anschließend gab es noch Kaffee und mit Minikuchen. Bevor die Teilnehmer*innen nach Hause fuhren, hatte sich Landesseniorenbeauftragter Dieter Steuer bei allen Tagungsteilnehmer*innen für das Kommen bzw. für die Teilnahme an der Tagung bedankt. Die Durchführung der nächsten Seniorenleitertagung wird im nächsten Jahr 2025 wieder geplant.

